

## ABSTRAK

**Suasana Christma Charolyna Br Karo. Nim 3172122019. Tahun 2021. Judul Skripsi: Perubahan Sosial Ekonomi Petani Pasca Budidaya Tanaman Jeruk Di Desa Limang Kecamatan Tigabinanga Kabupaten Karo. Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang petani di Desa Limang melakukan peralihan tanaman dan membudidayakan tanaman jeruk dan juga untuk mengetahui perubahan kondisi sosial ekonomi petani di Desa Limang pasca melakukan budidaya tanaman jeruk. Adapun yang menjadi informan dalam penelitian ini yaitu petani yang melakukan peralihan tanaman dan membudidayakan tanaman jeruk di Desa Limang. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif dengan fokus penelitian di Desa Limang Kecamatan Tigabinanga Kabupaten Karo. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan observasi, wawancara, serta dokumentasi, dengan teknik analisis data menggunakan tiga alur kegiatan yaitu reduksi data, panyajian data, dan penarikan kesimpulan. Adapun hasil penelitian yang di dapat dalam penelitian ini adalah: Peralihan jenis tanaman yang dilakukan oleh sebagian besar petani di Desa Limang ke budidaya tanaman jeruk dilatarbelakangi oleh beberapa faktor yaitu keadaan geografis, faktor ekonomi, proses panen jeruk yang lebih mudah, dan tindakan petani yang berani mengambil resiko. Selanjutnya kondisi sosial ekonomi petani pasca melakukan budidaya tanaman jeruk di Desa Limang mengalami perubahan menjadi lebih baik lagi dari sebelumnya. Adapun perubahan kondisi sosial ekonomi yang terjadi di dalam kehidupan petani tersebut dapat dilihat dari: tingkat penghasilan yang lebih meningkat, tingkat pendidikan anak meningkat, kondisi tempat tinggal yang semakin baik, kepemilikan aset dan barang bertambah, serta hubungan sosial masyarakat yang semakin erat.

**Kata Kunci:** Petani, Peralihan Tanaman, Sosial Ekonomi

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY